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[CASTELLANO]	
18:15h	–	28/04/2017	

Rueda	de	Prensa:	Rafa	Nadal	(ESP)	
	
“Mañana	será	un	partido	difícil,	contra	un	jugador	joven,	que	los	jóvenes	siempre	
tienen	algo	especial.	Él	viene	de	jugar	muy	bien	tanto	la	semana	pasada,	como	esta	
semana	que	está	en	la	final	sin	perder	ningún	set	y	ganando	a	jugadores	difíciles	de	
muy	buen	nivel.	Será	un	partido	complicado	como	debe	ser.	Intentare	seguir	por	el	
mismo	camino	de	hoy	que	he	jugado	muy	bien”.	
	
“El	primer	set	ha	sido	difícil	porque	he	jugado	contra	uno	de	los	mejores	jugadores	
del	mundo.	Ha	sido	un	primer	set	muy	bueno,	tanto	para	él	como	para	mí.	Creo	que	
ha	 sido	 difícil	 para	 los	 dos.	 Hoy	 he	 jugado	 el	 mejor	 partido	 de	 la	 semana,	 el	
segundo	set	sobretodo,	pero	el	primero	también.	Lo	que	pasa	es	que	juego	contra	
un	 jugador	 con	 mucho	 nivel	 y	 esto	 hace	 que	 todos	 los	 puntos	 sean	 difíciles	 y	
luchados.	Estoy	muy	 contento	porque	ha	 sido	una	victoria	muy	buena	 contra	un	
jugador	muy	bueno.	El	nivel	de	intensidad	ha	estado	bien	todo	el	partido.	Hoy	no	
me	puedo	quejar”.	
	
“Ya	veremos	cómo	juego	mañana.	Sí	que	es	verdad	que	hoy	he	jugado	en	un	nivel	
muy	alto	y	este	es	el	camino	a	seguir.	Lo	más	positivo	es	que	el	día	que	he	tenido	el	
partido	más	 complicado,	ha	 sido	 cuando	he	 jugado	mejor	 con	diferencia.	Esto	 es	
una	buena	noticia	porque	quiere	decir	que	 tienes	algo	más	para	dar	y	hoy	 se	ha	
dado.	En	general	hoy	no	ha	habido	nada	que	no	haya	hecho	bien.	Sobre	todo	a	nivel	
de	sensación	personal	ha	habido	bastante	diferencia	de	hoy	a	los	demás	días.	Y	que	
esto	ocurra	en	semifinales	significa	que	voy	por	buen	camino”.	
	
“Hace	mucho	de	mis	19	años,	desgraciadamente.	No	 soy	mucho	de	dar	 consejos,	
cada	 uno	 tiene	 que	 vivir	 su	 propia	 experiencia.	 Las	 palabras	 no	 hacen	 una	 gran	
diferencia,	son	las	experiencias	las	que	forman	a	las	personas”.	
	
“No	me	sorprende	que	Tsitsipas	sea	finalista.	Antes	de	empezar	el	torneo	no	sé	si	
habría	apostado	por	él	 en	 la	 final.	Viendo	como	ha	 jugado	esta	 semana	no	 tengo	
duda	de	que	es	el	mejor	finalista	posible.	Mañana	va	a	ser	un	partido	difícil	como	
tiene	que	ser	una	final	como	esta	así	que	tengo	que	estar	preparado	para	ello”.	
	
“Lo	 único	 que	 importa	 es	 que	 he	 ganado	 una	 semifinal	 de	 un	 torneo	 muy	
importante	para	mí	y	esto	es	lo	que	realmente	me	importa.	Los	datos	quedan	para	
la	historia.	Lo	que	queda	ahora	es	que	mañana	tengo	la	oportunidad	de	ganar	un	
torneo	muy	importante	para	mí”.	
	
	



	
	
[CATALÀ]	
18:15h	–	28/04/2017	

Roda	de	Premsa:	Rafa	Nadal	(ESP)	
	
"Demà	 serà	 un	 partit	 difícil,	 contra	 un	 jugador	 jove,	 que	 els	 joves	 sempre	 tenen	
alguna	cosa	especial.	Ell	ve	de	jugar	molt	bé	tant	la	setmana	passada,	com	aquesta	
setmana	que	està	a	la	final	sense	haver	perdut	cap	set	i	guanyant	a	jugadors	difícils	
de	molt	 bon	 nivell.	 Serà	 un	 partit	 complicat	 com	 ha	 de	 ser.	 Intentaré	 seguir	 pel	
mateix	camí	d'avui	que	he	jugat	molt	bé".	
	
"El	primer	set	ha	estat	difícil	perquè	he	 jugat	contra	un	dels	millors	 jugadors	del	
món.	Ha	estat	un	primer	set	molt	bo,	tant	per	a	ell	com	per	a	mi.	Crec	que	ha	estat	
difícil	per	als	dos.	Avui	he	jugat	el	millor	partit	de	la	setmana,	el	segon	set	sobretot,	
però	el	primer	també.	El	que	passa	és	que	jugo	contra	un	jugador	amb	molt	nivell	i	
això	fa	que	tots	els	punts	siguin	difícils	i	lluitats.	Estic	molt	content	perquè	ha	estat	
una	victòria	molt	bona	contra	un	jugador	molt	bo.	El	nivell	d'intensitat	ha	estat	bé	
tot	el	partit.	Avui	no	em	puc	queixar".	
	
"Ja	veurem	com	jugo	demà.	Sí	que	és	veritat	que	avui	he	jugat	a	un	nivell	molt	alt	i	
aquest	és	el	camí	a	seguir.	El	més	positiu	és	que	el	dia	que	he	tingut	el	partit	més	
complicat,	ha	estat	quan	he	 jugat	millor	amb	diferència.	Això	és	una	bona	notícia	
perquè	vol	dir	que	 tens	alguna	cosa	més	per	donar	 i	 avui	 s'ha	donat.	En	general	
avui	no	hi	ha	hagut	res	que	no	hagi	fet	bé.	Sobretot	a	nivell	de	sensació	personal	hi	
ha	hagut	força	diferència	d'avui	als	altres	dies.	I	que	això	passi	a	semifinals	vol	dir	
que	vaig	per	bon	camí".	
	
"Fa	molt	dels	meus	19	anys,	desgraciadament.	No	sóc	gaire	de	donar	consells,	cada	
un	ha	de	viure	la	seva	pròpia	experiència.	Les	paraules	no	fan	una	gran	diferència,	
són	les	experiències	les	que	formen	a	les	persones".	
	
"No	em	sorprèn	que	Tsitsipas	sigui	finalista.	Abans	de	començar	el	torneig	no	sé	si	
hi	 hauria	 apostat	 per	 ell	 a	 la	 final.	 Veient	 com	ha	 jugat	 aquesta	 setmana	 no	 tinc	
dubte	que	és	el	millor	finalista	possible.	Demà	serà	un	partit	difícil	com	ha	de	ser	
una	final	com	aquesta	així	que	he	d'estar	preparat	per	a	això".	
	
"L'únic	que	importa	és	que	he	guanyat	una	semifinal	d'un	torneig	molt	important	
per	a	mi	i	això	és	el	que	realment	m'importa.	Les	dades	queden	per	a	la	història.	El	
que	 queda	 ara	 és	 que	 demà	 tinc	 l'oportunitat	 de	 guanyar	 un	 torneig	 molt	
important	per	a	mi".	
	
	
	
	
	



	
[ENGLISH]	
18:15h	–	28/04/2017	

Press	conference:	Rafael	Nadal	(ESP)	
	
“Tomorrow	 it	 will	 be	 a	 tough	match	 against	 a	 young	 player,	 which	 they	 always	
have	something	special.	He	comes	from	playing	really	good	matches,	he	hadn’t	lost	
any	set	and	he	had	won	tough	players	of	a	really	high	level.	It	will	be	a	tough	match	
tomorrow.	I	will	try	to	keep	that	way,	because	I’ve	played	very	well.”	
	
“The	first	set	was	very	tough,	he	is	one	of	the	best	players	of	the	world.	I	think	it	
was	difficult	for	both.	I	think	today	I	played	the	best	match	of	the	week,	even	more	
the	second	set,	but	also	the	first	set.	I	played	against	a	very	good	player,	so	every	
point	 is	difficult,	and	I	have	to	 fight	every	point.	 I’m	happy	because	 it	was	a	very	
good	victory	against	a	very	good	player.	The	intensity	on	the	match	was	very	good	
during	the	whole	match.”	
	
“We	 will	 see	 how	 I	 play	 tomorrow.	 Today	 I’ve	 played	 in	 a	 very	 high	 level.	 The	
positive	thing	is	that	the	day	I	had	the	most	tough	match	I’ve	played	the	best	match	
of	the	week.	This	is	always	a	good	thing	because	it	means	you	have	something	else	
to	 give	 and	 today	 I	 gave	 it,	 there	 wasn’t	 anything	 I	 did	 wrong.	 My	 back-hand	
worked	 very	well,	 so	 did	my	 forehand.	 In	 terms	 of	 personal	 sensations,	 today	 it	
was	really	different	 from	the	other	days.	And	if	 it	happens	 in	semifinals	 it	means	
I’m	keeping	a	good	rhythm.”	
	
“It	is	a	long	time	ago	when	I	was	19	years	old.	I	don’t	give	advices,	everyone	has	to	
live	his	 own	experience.	The	words	don’t	make	 a	big	difference,	 the	 experiences	
are	the	ones	who	form	the	people.”	
	
“I’m	not	surprised	that	Tsitsipas	is	on	the	final.	If	you	asked	me	before	beginning	
the	tournament	I	don’t	think	I	would	have	bet	for	him.	Seeing	how	he	played	this	
week	 I	don’t	have	any	doubt.	 I	 don’t	have	any	doubt	 that	he	 is	 the	best	possible	
finisher.	Tomorrow	it	will	be	a	very	tough	match	as	it	has	to	be	on	a	final,	so	I	have	
to	be	prepared	for	it.”	
	
“The	 only	 thing	 that	 matters	 is	 that	 I	 won	 the	 semifinal	 of	 an	 important	
tournament	 for	 me	 and	 that	 is	 the	 most	 important.	 Tomorrow	 I	 have	 the	
opportunity	to	win	a	tournament	very	important.”	
 


